

Fahrbahnbeschriftung Franzosengraben / Anschlussstelle St. Marx

Der Bezirksrat der Volkspartei Landstraße, **Alexander Wolfinger-Krutz**, stellt gemäß § 24 der GO für Bezirksvertretungen für die Sitzung der Bezirksvertretung Landstraße am 26.06.2025 folgenden

Antrag

Die amtsführende Stadträtin für Stadtentwicklung, Mobilität und Wiener Stadtwerke, Ulli Sima, wird ersucht, die beiden Abbiegespuren in 1030 Wien, Franzosengraben zur Anschlussstelle St. Marx (z.B. linke Spur "GRAZ / LINZ", rechte Spur "PRAG / BUDAPEST) gemäß ihrem weiteren Verlauf zu markieren / beschriften.

Begründung

Die für den dritten Bezirk wichtige Anschlussstelle St. Marx wird vom Franzosengraben aus oft auch von nicht ortskundigen Fahrzeuglenkern befahren. Durch das grundsätzlich richtige Einhalten des Rechtsfahrgebotes reihen sich allerdings sehr häufig Fahrzeuge in der folgend falschen Fahrspur ein: Lenker, die nach Graz/Linz möchten, reihen sich rechts ein und vice versa. Das sorgt für unübersichtliche Situationen beim Spurwechsel, meist nach dem Abbiegen und reduziert die Zeit für Verkehrsteilnehmer, sich richtig einordnen zu können. Eine einfache und kosteneffiziente Lösung ist die frühe Markierung der jeweiligen Fahrbahn (z.B. linke Spur "GRAZ / LINZ", rechte Spur "PRAG / BUDAPEST") bereits am Franzosengraben. "Hupkonzerte" und verunsicherte Verkehrsteilnehmer werden vermieden.

Nachfolgendes Foto zeigt die Abbiegespuren in Richtung A 23:



Bildquelle: Google Maps